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2012年度鳥取いなばライオンズクラブ
会長として

井 上 法 雄会長

鳥取いなばライオンズクラブに入会させてい
ただきまして 10 年となります。多くのことを
諸先輩方より学ばせていただきました。まだま
だ若輩ではありますが、今、会長として「鳥取
いなばライオンズクラブ」へ、その学んだこと
を活かし、次の世代に引き継いでもらえる成果
を出せるよう一年間をかけて会長として皆様方
と一緒に行動していきたいと考えております。
今の時代に必要な、ライオンズとしての地域

と時代に求められる奉仕活動とは何か？脳科学
的にも、経験したことを活かす能力は、年齢を
重ねても衰えるどころか能力を増していくとい
います。時代に即した情報と知識を常に学習し
ていき、ライオンズの皆様の大きな強みである
その経験による指導力、問題処理能力をライオ
ンズの奉仕の場で、形のある成果として、また、
会員相互にお互いを、そして自分自身を成長さ
せることのできる、そんなライオンズでありた
いと考えております。
本年度の会長方針「メンタリング・マネジメ

ント」は、一つのライオンズの組織として、会
員同士の相互支援をキーワードに、また、「見
本」、「信頼」、「支援」を活動の基本的な三つの
柱にして、ライオンズの皆様には、2012 年度
は活動を行っていただければと考えておりま

す。皆様方のその豊富な経験知識を活かしてい
ただき、すべてとは言いません、得意な分野、
強みのある分野でライオンズ会員の「見本」と
なる活動をお願いし。ライオンズ活動の経験の
長い方々には、若い方、新しい会員の方に大き
な無償の支援をしていただき、長い将来にわた
るお互いの大きな信頼関係を形作っていただけ
れば、より大きな「We Serve」の力となり地
域の皆様の為の奉仕活動がその成果を上げるこ
とができると考えております。本年は 45 周年
という節目の年でもあります。今までのライオ
ンズ活動を振り返り、諸先輩方の精神を継承し
つつ、自己満足ではない、今の時代に必要とさ
れる、地域社会の求める奉仕活動、社会貢献と
しての将来につながる事業を皆様方と一緒に活
動していきたいと考えております。是非とも大
きなお力添えをよろしくお願いいたします。
昨日、６ライオンズの引き継ぎ会がありまし
て、資料によると昭和 30 年代生まれの歴代会
長はまだおられませんでした。（一人だけ以前
40 年代生まれの女性会長がおられました）そ
ういう意味では、新しい世代の会長として、何
か次の世代の方々へ残せるものがないかと考え
ております。

幹事所信表明

下 田 哲 也幹事

この度、第 45 代 井上法雄会長の幹事を仰せ
つかり、就任致しました。 思えば、平成 16 年
11 月に入会して７年半の間、鳥取いなば LC
に在籍させていただき、様々な会員の皆様との
出会いによって、幹事の重責を担う事を許され
たものと思います。鳥取いなばライオンズクラ
ブにとって、最大の記念行事である 45 周年記
念を迎え、このようなタイミングでの幹事就任
は大変嬉しいと共に、その責任の重さとプレッ

シャーに潰されそうな不安な気持ちでいっぱい
です。又、近年のライオンズクラブを取巻く状
況も決して簡単なものではありません。会員減
少に伴うクラブ運営の問題等解決するためには
相互理解と和の精神、創意工夫とチャレンジ精
神、１人１人のライオンがネットワークを構築
し、まさに『ライオンズ』としての決断と実行
の時を迎えていると考えます。 この 1年間、私
は幹事として一生懸命頑張るつもりであります
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2003年10月 MJF
2004年９月 MJF
2004年８月 メンバーシップキー賞
2004年１月 オールド・モナーク・シェブロン賞
 10年
2006年11月 MJF
2007年７月 MJF
2008年11月 2007年～2008年度クラブ会長優秀賞
2009年１月 オールド・モナーク・シェブロン賞
 15年
2009年２月 2007年～2008年度クラブ会長クリス
 タルアワード（会員増強）
2010年４月 国際会長感謝状
2010年７月 MJF
2011年８月 MJF

所　　属：倉敷西ライオンズクラブ

【ライオン歴】 【ライオンズ受賞歴】
1993年８月 倉敷西LC入会
1995年７月～1996年６月 クラブ理事
2002年７月～2003年６月 幹事
2003年７月～2004年６月 第三副会長
2004年７月～2005年６月 336－Ｂ地区YE委員
2005年７月～2006年６月 第二副会長
2006年７月～2007年６月 第一副会長
2007年７月～2008年６月 会長
2008年７月～2009年６月 会員理事
2009年11月～ ４Ｒリジョン・チェアパーソン
2010年７月～2011年６月 第二副地区ガバナー、
 マール副委員長
2011年７月～ 第一副地区ガバナー、
 GMT地区コーディネーター

が、皆様の御理解と御協力を得ずには何も達成
できません。皆様１人１人の御理解と御協力を
お願い申し上げて、幹事の就任挨拶と致します。

地区ガバナー方針

渡 部 雅 文336－ B地区ガバナー

【１】会員維持・獲得に向けた行動を今起そう
1996 年６月末に 6,500 人いた会員は、それ以

降減少が続き、今や 3,000 人を割ろうとしてい
る。キャビネット運営も予算的に苦しくなりつ
つあり、このまま会員減少が進めば、会費の値
上げも考えなければならない時期に来ている。
クラブ例会でライオンズスキルのアップを図

りながら、リジョン・ゾーンを越えて新会員獲
得情報を共有し、会員増強をお願いしたい。

【２】エクステンションを積極的にすすめよう
各クラブで会員増強に陰りが出ている。退会

者の主な理由は、人間関係に起因するものが４
～５割である。既存クラブには入会したくない
と言う意見も多数あり、そこで、エクステンショ
ンを積極的に進め、会員の増強を図りたい。

【３】未来のビジョンを構築しよう
地域と共に発展し続けるライオンとなるに

は、どうあればよいか。

現在、日本では 35 の準地区があり、2012 年
１月現在、RCを廃止しているのは、18 地区に
のぼる。今後も廃止の流れは続くのではないか
と思われる。
そこで、RC廃止による運営の改革を一から

検討し、そのマニュアルを作成したい。

【４】地域と共に奉仕活動をしよう
地域社会に密着した奉仕は、クラブスキルを

高めることが出来る。
特に地域の新聞やケーブルテレビ等のメディ

アを活用し、多くの人々の協力が必要な奉仕活
動を行おう。

【５】国際的な大会に参加しよう
各国のライオンと交流し、友好の輪を広げ、

グローバルな考え方を身につけよう。
第 51 回東洋東南アジアフォーラムは、2012

年11月日本・福岡市で、また第96回国際大会は、
2013 年７月ドイツ・ハンブルグで開催される。
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鳥取いなばＬＣ理事　並びに委員会構成表 2012年度　2012.7 ～ 2013.6　　Ｈ24.7 ～Ｈ25.6
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2012年度　2012.7 ～ 2013.6　　Ｈ24.7 ～Ｈ25.6
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次期三役研修会に参加して７Ｒ－１Ｚ

藤 井 三 郎会計

2012 年６月 12 日（土）次期三役研修会がラ
イオンズクラブ国際協会 336 －Ｂ地区キャビ
ネット事務局主催で、岡山ロイヤルホテルにて
開催された。
鳥取いなばライオンズクラブ次期井上会長、

下田幹事、そして会計の藤井が研修することに
なった。朝９時に、藤本会員の専用駐車場に集
合。岡山へ美作経由で出発した。研修会は、午
後 1時より次期ガバナー渡部雅文の開会宣言で
開始された。金岡地区ガバナーの挨拶後研修に
入った。
次年度の地区ガバナー方針は、会員維持・獲

得に向けた行動を起こそう。
ピークの 6,500 人と比較すると今や 336 Ｂ地

区は 3,000 人以下になるかもしれない。運営上

でも予算的に無理が重なり会費の値上げになる
かも。退会者の原因は人間関係が多くエクステ
ンションを積極的に推し進めること。やはり、
会員同士の話し合いと尊重が大切との事。未来
ビジョンの構築と地域に密着した奉仕活動を行
う。新聞、ケーブルテレビ等マスメディアの新
たな利用方法をあらゆる角度から考えて行動を
起こそうということ。
国際的な大会に参加して、各国のライオン交
流をすること。11月に、博多で大会があり参加
の要望をされた。次年度のアクティビティスロー
ガン、「未来へ行動を！！」ガバナーキーワード
は「地域と共に相互の絆で笑顔の奉仕」でライ
オンズ活動の将来性と地域密着性を感じた。

第32回ふれあい広場に参加して

城 戸 博 宣前社会福祉委員会

社会福祉新人の城戸です。この度、ふれあい
広場にて、福祉事業に参加しました。昨年と同
じらしく、ポップコーンでした。いつのまにか、
ポップコーン担当になっていました。とてもた
のしく、とくに女性のクラブのライオネスのお
姉様たちとの作業、会話がよかったです。ほか

のライオンズさんもいましたが、すぐに帰って
しまい、自分たちが最後になってしまい、壹岐
さんは、チケットをたのしみに持ってきてくれ
るお客様がいる。最後までやりきると言ってい
らっしゃいました。自分は、そのとおりだと思
いました。ほんとうのふれあいの時間でした。
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鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部
カラオケ大会

安 食 貴 司前視力保護委員会

鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部様と鳥取
いなばライオンズクラブのカラオケ大会・交流
会が、６月 10 日に鳥取市障害者福祉センター
さわやか会館３階で行われ、いなばライオンズ
クラブより松本会長、壹岐委員長、砂田委員、
住谷委員、富士原委員、安食で参加させていた
だきました。
盛田東部支部長様の挨拶の後、松本会長より

挨拶と金一封を東部支部へ贈呈させていただき
ました。
以前は、視覚障害者の方とライオンズクラブ

の対抗戦だったそうですが、今回は交流・懇親
をメインにしましょうと盛田支部長の声掛けも
あり和気藹々とした雰囲気で始まりました。
歌が始まると、皆様手拍子に掛け声と明るい

笑顔が大変印象的でありました。
最後に「赤とんぼ」「里の秋」など日本人が

親しんでいる歌を全員で合唱し、解散となりま
した。素晴らしい会に出席させていただきあり
がとうございました。
砂田委員より、１月の交流会時に鳥取駅音声

案内ガイダンス整備の依頼を盛田支部長から相

談があった件の報告があり、２月議会で質問さ
れたところ整備実現の運びになったということで
参加者の皆様が大変喜んでいらっしゃいました。

【参考】ライオンズクラブの皆様が歌われた曲
　壹岐さん「旅姿三人男」
　砂田さん「白いブランコ」
　住谷さん「北の旅人」
　富士原さん「恋人よ」
　安食「兄弟船」

山陰ジオパークを歩こう

池 田 康 利前青少年指導委員長

６月 10 日（日）「山陰ジオパークを歩こう」
を実施しました。この日はＢ－１グランプリが
開催されており、参加人数が心配されましたが、
会員の方が 11 名、一般が 32 名ガイド１名、合
計 44 名と大変にぎやかになりました。この日
も朝から雨が降り遊覧船が乗れるかどうか頭を
痛めましたが、集合からバスに乗り込むと雨が
上がりホッとしました。バスの中でガイドさん
の話を聞き遊覧船乗り場へと到着し船に乗りま
したが波がありました。私は前日の酒が残って
おり、正直辺りを見る余裕もなかったのですが、

海から見る島々は陸から見るのとは違いとても
新鮮に思いました。
昼食後の子供物作り体験では、子供 11 名が

はしゃぎながら楽しそうに作っていましたが、
それも少しの時間が経つと子供以上に大人が楽
しそうに物作りに参加して、「どちらが子供か
分からない」と思いました。予定時間の２時で
解散しバスを降りる時には「とても楽しかっ
た。」と言って貰えうれしく思いました。
これで私の委員長としてのアクティビティー

は全部終わりました。
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皆様の協力のもとなんとか無事に終える事が
出来た事を皆様に感謝致します。有り難うござ
いました。

新会員紹介

■わたなべクリニック　院長
■鳥取市南隈 164 ☎ 50 － 0071
  FAX50 － 0234
■自宅／鳥取市東町１－ 143 －４
■血液型／Ｏ　　■夫人／直子
■結婚記念日／Ｈ２．５．12
■趣味／読書、サーフィン　　■推薦者／下田哲也
■所属委員会／社会福祉委員会

渡
わた

 邊
なべ

 健
たけ

 志
し

Ｓ３７．１１．２８生

６月より入会させていただいている渡邊健志
でございます。長年に渡りお世話になった鳥取
県立中央病院を 2012 年３月末日で辞し、同年
４月よりイオン鳥取北店に隣接する地に『わた
なべクリニック』を開院しております。医業の

みならず地域社会に貢献したく、鳥取いなばラ
イオンズクラブに入会させていただくことにな
りました。今後とも、どうぞよろしくお願い申
し上げます。
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６月３日旭国際・白兎コースにおいて 55 名
が参加OUT・INに分かれて競技開始。
晴天に恵まれ好プレー珍プレー鳥取いなばラ

イオンズクラブは最多の 18 名の登録。
見事に個人戦・団体戦に優勝しました。

個人優勝・BG賞　木下修司
団体優勝　木下修司　山下教幸　田中宏明
　　　　　矢野信也
入賞　木下修司　山下教幸　田中宏明
　　　仁保統博　砂田典男　西尾吉兵衛

336Ｂ地区　７Ｒ　１Ｚ　６ライオンズクラブ
親善チャリティーゴルフ競技大会

個人戦・団体戦に優勝

６LC親善チャリティーゴルフ大会優勝

木 下 修 司

６月３日、６LCゴルフコンペがあり、参加
致しました。その日は、梅雨入りしておりまし
たが、晴天と同伴のメンバーに恵まれ、ななな
んと私は、73 というハイスコアーをたたきだ
し個人優勝とベスグロ賞、そしてニアピン賞、
ドラコン賞を頂き大変うれしかったです。 女房
と娘も優勝商品の高級ステーキ肉がたくさんあ
り、大喜びでした。（うまかったーなあー）・・・。

それと我がいなばライオンズクラブの優勝にも
貢献でき、少々やりすぎたかなーとも思いまし
たが、次回も参加して　60 台でまわろかなー
と思っております。ご一緒にプレーした砂田さ
ん、そしていなばライオンズクラブの選手の皆
様、おりがとうございました。・・・自慢しす
ぎですみません。

2012年５月ゴルフ同好会便り

下石明義選手　念願の優勝おめでとう
優勝の弁
５月度クラブゴルフ例会で参加者が少なかっ

たこと（ライバルの壹岐さん欠席！！）と、高
ハンディ（45 ！）と良きメンバー（松村さん・
太田達男さん・安田さん）に恵まれ優勝するこ
とができました。当日の天気は晴れ、絶好のコ
ンディション。朝、参加者の顔ぶれを見ますと
すでに優勝をされている人が多く、当日一番ハ

ンディが多い私（安田さんも）にもしかしたら
チャンスが巡ってくるのではと思っていまし
た。前半は絶好調。ライバル安田さんにはズッ
コケてもらい、40 台後半で回ることができま
した。が、昼食を終えて後半スタートとなりま
したが。いつもの私に戻ってしまい、終わって
みれば 47・63 の 110 点。何とも情けない結果
でした。
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今回情けの高ハンディで優勝できましたが、
次回は二桁スコアーを目指し頑張りたいと思い
ますので、皆さま、今後ともご指導をお願いい
たします。

2012 年５月 27日　鳥取GC　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 下石　明義 110 45 65
２ 安田　　勤 113 45 68
３ 田渕　吉男 97 28 70
４ 山本　孝夫 99 29 70
５ 太田　達男 108 38 70
６ 矢野　信也 87 15 72
７ 田中　宏明 103 27 76
８ 西山　　弘 99 20 79
９ 川田　善忠 101 16 85
10 松村　　明 102 16 86

ベストグロス賞 田渕　吉男
ニアピン№２ 川田　善忠
　　　　№７ 矢野　信也
　　　　№ 11 田渕　吉男
　　　　№ 16 西山　　弘
ドラコン№１ 松村　　明
　　　　№ 10 安田　　勤
ドラタン№１ 下石　明義
　　　　№ 10 山本　孝夫

新ハンデー　下石明義選手　30
７月ゴルフ同好会競技は７月 22日（日）　鳥取GC　
砂丘コースで開催します。

田 渕 吉 男

ライオンズクラブは７月が新年度の始まりで
新役員の方々は何かとせわしない時期ではない
でしょうか？
PR会報の７月号に会員委員会がトップバッ

ターでテーマは夏休み・海水浴だとかですが私
自身は休みもないし海も 10 年以上行って無い
ので、月に何回か行っているゴルフについて書
いてみます。
７月は、まだ梅雨の時期でうっとうしい感が

あります。ゴルフは天候に左右されるスポーツ
でもあり、この時期は雨が降っていると涼しい
ですがカッパを着れば蒸し暑いし帽子もかぶら
ないとメガネに水滴が付くのでこの時期はやめ
たい気分になります。
ただ、コンペの場合は商品の準備もあり中止

はなかなかありません。

昨年 11 月よりスイングをカット打ちからイ
ンアウトにスイングを心掛けてプレーしていま
すが、どうしても右手に力が入って肘を痛めた
りでスコアーがなかなかまとまりません。
ショットが悪くなれば前には良かったの
に・・・あれこれ考えてやって見ますが思うよ
うに出来ないのが現状です。
今度こそはいいスコアーを期待しつつプレー
に頑張っていますが、同じように打ってるつも
りですが何故かが違うので、あれこれ考え試行
錯誤のプレーであります。
ただ、ゴルフは１人では出来ないスポーツで
すので、３～４人でプレーしてゴルフを通して
仲間作りとか健康を考えて出来るだけカートに
乗らないように歩くことで健康維持およびスト
レス解消ができます。

季節の思い出　７月
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私の履歴書

住 谷 きよみ

突然に、思いもよらぬ原稿依頼をされ、正直
戸惑いました。一般のおばさんの履歴など、人
様に語れるようなものもなく、何を書けばいい
のか悩みました。
余り期日もなく、取りあえず 57 年間、生き

てきたこれまでのことを振り返って書いてみま
す。ここだけのことですよ。
生まれは倉吉市です。鍛冶町という所で生ま

れ明倫小学校、西中、北高と無事卒業して、東
京の大蔵省理財局に就職しました。（ちょっと
カッコイイでしょう）法人税をスーパーコン
ピューターに打つ仕事でした。国会議事堂の前
にある第４合同庁舎に３年通いましたが、その

間に倉吉の父親がガンで入院、手術と言うこと
になり、何度か休みを取って帰っていましたが、
とうとう仕事をやめなければならなくなり、や
むなく倉吉に帰って来ました。父親が他界後、
思い切って鳥取に移り、店を初めました。今の
主人と出会ったのもその頃です。
結婚と同時に２人の子持ちになりました。家

業は、八百屋です。朝が早いし、夜もけっこう
遅い。辛い時期もありましたが、結構おもしろ
い仕事です。現在は５人の子供もそれぞれ独立
し、ホットする間もなく、９人の孫にめぐまれ、
毎日いそがしい日々を送っています。ボケるの
もまだまだ先の話になりそうです。

最後にゴルフは楽しくみんなで和気あいあい
でスコアーを気にせず一日が明日の活力になる
ように頑張りましょう。

緑の募金について

谷 尾 喜 次前環境保全副委員長

第１例会においてクラブ会員の皆様の多大な
協力を頂き、誠に有難うございました。（募金
額－ 42,000 円）
国と県の進める緑の募金は、国土の保全と環

境整備に多く貢献されています。地域では、森

の理解活動や子ども達の育成、ボランティアの
育成等、地域社会では緑化がたくさんになって
います。荒れた山や畑の緑の復活、学校及び地
域での緑の植樹と募金を再利用させていただい
ております。
とっとり出合いの森では、鳥取いなばライオ

ンズ（田渕会長）40 周年記念事業として始まり、
50 ㎝の苗木（クヌギ・コナラ・山桜）200 本を
植樹し（現在 4.5m）、記念碑を建立しました。
２年目より活動が認められ、四季の森の中に

『いなばの森』が誕生しました。竹（孟宗竹）
の繁茂は森林の破壊となります。鳥取県緑化推
進委員より 20 万円の補助を受け、竹を伐採し、
竹で階段を作り、周囲にヤマボウシ・モミジ・
ヒラドツツジを植樹しました。
３年目、反対の山側にヒノキを間伐し、ヒノ

キの階段を作り、周辺に桜・ヤマボウシを（20



－ 12 －

万円の補助を受け）植樹しました。中本元ガバ
ナーも来園され記念植樹となりました。
４年目、山陰道路の為、鉄塔が移転し、周辺

の雑木から歩道を作成中です。又、補植しなが

ら 20 万円の補助を受けています。クラブ員で
施肥・下刈しています。大きくなる樹木は心が
安らぎます。（世界へ100万本植樹に向け、現在、
いなばの森は 5,000 本植樹達成中です。）

６月第１例会（７日）
・松本繁蔵…お忙しい時、我々鳥取いなばライ
オンズでの講演ありがとうございました。渡
邊健志様、ライオンとして今後の活躍をきた
いします。
・木下修司…チャリティーゴルフ大会にて団体
優勝と個人優勝ができた事、うれしく思いま
すので。
・山下教幸…６月３日の６LCゴルフ大会で準
優勝させて頂きました。ありがとうございま
す。D.Pっていいですね。
・田中宏明…６月３日の６ライオンズクラブ親
善チャリティーゴルフ競技において当日賞の
６位に入賞しました。
・仁保統博…６月３日の６ライオンズクラブ親
善チャリティーゴルフ競技において15位の飛
び賞に入賞しました。団体戦では昨年に続い
ての連続優勝です。

６月第２例会（21日）
・役員理事一同…本年度一年間、お世話になり
ました。役員、理事一同ドネーションいたし
ます。
・下石明義…５月のクラブゴルフで、高ハンデ
が味方し優勝することができました。ありが
とうございました。
・下石明義…今月６月12日に待望の双子の初孫
が誕生しました。二人共男子です。母子共々
元気で昨日病院を退院しました。すくすく元
気に成長してくれるよう願っています。
・山本　隆…今年度の会長幹事慰労会ゴルフコ
ンペで優勝しました。

・壹岐昇一…１年間有がとうございました。
・藤森寛義…不躾な原稿、レポート等の投稿要
請に寛大に応じて下さいました、会員諸兄の
支援と、協力を頂きました。無事にPR・会
報編集委員長の任を終える事ができました。
有難度うございました。
・藤森寛義…６月10日、母の満中院法要を総べ
て滞りなく終えました。黄水の郷人となりま
した。感謝しています。有難度うございまし
た。今後とも宜敷く御願い致します。
・渡邉哲次…孫の就職が内定しましたので。
・森田勝憲…平成24年６月14日の社団法人鳥取
県法人会総会で、全法連会長表彰を受賞しま
したので、ドネーションします。
・福山博之…この度、代表取締役に就任いたし
ましたのでドネーションします。今後ともよ
ろしくお願いいたします。
・山口英晃…７月２日に４校舎めとなります湖
山校をオープンさせていただくことになりま
した。この新しい校舎では、大人と子どもが
一緒になって学んだり体験したりするイベン
トを行う予定です。鳥大前ローソンのむかい
になりますので、ぜひお立ち寄りください。
・谷口博繁…例会は欠席となりますが、ドネー
ションさせていただきます。６月末で退会す
ることとなりました。ライオンズの皆様に
は、短い在籍でしたが、大変お世話になり、
誠にありがとうございました。鳥取いなば
LCの益々の発展をお祈りします。

◎７月誕生日…３日森下　７日岸　10日松本美
◎７月結婚日…２日太田恵

◎同好会だより
・７月のクラブゴルフは、７月22日（日）
　於．砂丘　９：00スタート　総会 18：00～
　鳥取ワシントンホテルプラザ



－ 13 －

理事会だより－（６月）事務局だより

★６月７日　第1059回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率73.1％　M後率87.3％）
※入会式
※講演　講師　鳥取海上保安署長　西村美徳様
演題　海の話
＜幹事報告＞
・７Ｒ－１Ｚ６LC親善チャリティーゴルフ成
績報告
団体優勝　鳥取いなば　２位　鳥取砂丘
個人優勝　木下修司　　２位　山下
・現次期引継ぎ理事会開催について
日　時　６月14日（木）18：30～
　　　　於．鳥取ワシントンホテルプラザ
・第58回地区年次大会記念誌配布について
＜委員会報告＞
・会員…会員名簿シール配布について
・青少年指導…「山陰ジオパークを歩こう」開催
日　時　６月10日（日）９：30 集合出発
場　所　鳥取駅南口
参加者　一般32名　L11名　専門員１名
　　　　計44名
・視力保護・社会福祉…障害者福祉週間事業
「第32回ふれあい広場」開催について
日　時　５月27日（日）11：30～16：00
　　　　於．鳥取産業体育館
参加者　L13名　LS６名
・鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部交流会
　参加
日　時　2012年６月10日（日）12：00～14：00
場　所　さわやか会館３Ｆ
参加者　松本繁　壹岐　富士原　住谷　安食
　　　　砂田

・次期幹事…次期第２回準備理事・委員長会
　開催
日　時　６月22日（金）18：30～
　　　　鳥取ワシントンホテルプラザ
・次年度ガバナー公式訪問（個別）日程について
日　時　2012年７月18日（水）12：20～13：20
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
・第51回福岡OSEALフォーラムのご案内
日　時　2012年11月９日（金）～11日（日）
場　所　マリンメッセ福岡（福岡市）
・次期会報…次期会報原稿のお願い
★６月14日 現次期合同理事会　18：30～
鳥取ワシントンホテルプラザ
理事27名出席（現・次期合同）
・鳥取県緑化推進委員会へ緑の募金42,000円
　贈呈
日　時　2012年６月11日
場　所　鳥取県庁
参加者　松本繁　野村　池田　谷尾
★６月21日　第1060回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率79.1％）
＜幹事報告＞
・地区誌配布について
＜会計報告＞理事会どおり
＜委員会報告＞
・次期会員…次期会員手帳作成のお願い
・会員増強のお願い
★６月22日　第２回準備理事委員長会議
　18：30～　鳥取ワシントンホテルプラザ
　理事19名　委員会５名出席

2011年度第12回理事会
平成24年６月14日（木）
議題
①退会者について　　　　　　　　　　　承認
②新会員について　　　　　　　　　　　承認
③５月末残高試算表報告　　　　　　　　承認

④６月末決算見込みについて　　　　　　承認
⑤剰余金処分案について　　　　　　　　承認
⑥会計監査について　　　　　　　　　　承認
⑦「山陰ジオパークを歩こう」決算報告書」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　承認
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マンスリーレポート集計表（５月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 1 20,000 1 12 29 30 1 0 31 1 0 0 84

鳥 取 中 央 3 30,000 2 80 42 38 2 1 39 3 0 0 88

鳥取いなば 3 49,000 2 80 76 78 1 1 78 7 0 0 85

鳥 取 久 松 4 35,000 2 90 39 35 1 0 36 2 0 0 74

鳥 取 千 代 1 0 1 12 24 23 0 0 23 3 0 0 82

鳥 取 砂 丘 1 9,945 1 60 45 45 0 0 45 4 0 0 81

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

幹事就任の御挨拶

小 澤 和 子幹事

この度は思いもかけない幹事の大役をお受け
する事になりました。
谷口会長様の方針に従いながら、微力ではあ

りますが皆様のお声を聞き、今年度の奉仕活動

並びに会員の和を大切に務めさせて頂きたいと
思います。LCの皆様、会員の皆様、今年一年
御指導いただきますようよろしくお願いいたし
ます。

会長就任の御挨拶

谷 口 克 江会長

新緑の鮮やかな季節となり、初夏の風も清々
しい頃となりました。
この度は、２度目の会長の大役を引き受けさ

せて頂く事になりました。その任務の重大さを
痛感し、身の引き締まる思いで一杯でございま
す。小澤幹事様を始め役員の方々、会員皆様の
暖かいご指導とご協力を頂きながら、一年間任
務を全う出来ますよう努力して参りたいと思っ
ております。どうか宜しくお願い致します。
クラブのモットーであります奉仕活動の内容

も、準備理事会で検討されました。会員数の減
少、高齢化等によりマンネリ化になりますが、
今年度も、前年度の事業を継続させて頂く事に
なりました。

そして「明るく楽しく健やかに We serve 
too」をスローガンとして、会員の友情と信頼
の絆を大切にし、心のこもった奉仕活動と楽し
い例会が運営出来ますよう務めさせて頂きたい
と思っています。どうか宜しくお願い致します。
さて、日頃ご理解とご支援を頂き、お世話に
なっていますスポンサークラブ様には、今年度
45 周年をお迎えになり、記念すべき年でござ
います。LSL 会員一同心よりお祝い申し上げ
ますと共に、益々の御発展をお祈り致します。
終りになりましたが、今年一年間井上会長
様、下田幹事様をはじめ、会員皆様のご指導と
ご協力を賜わりますよう宜しくお願い申し上げ
ます。
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理事会並びに委員会構成表　2012.7 ～ 2013.6

◎６月８日　第330回６月例会　14：00～
鳥取ワシントンホテルプラザ
・会長挨拶
・スポンサークラブ会長挨拶
・６月誕生祝
・レクリェーション決算報告

・第32回ふれあい広場報告
５月27日（日）12：30～　鳥取産業体育館
参　加　奥田　木下　小澤　谷口　宮本
　　　　横山
・今年度会計監査会
７月６日（金）11：30～

・影井久江・木下雅子・中井加代子…皆様のご
支援・ご協力を頂きながら、この一年間無事
務めさせて頂き、心より感謝申し上げます。
ありがとうございました。
・三谷信子…外孫の竹田詩織がこの度「東京交
響楽団」入団テストに合格し、大変喜んでお
ります。感謝して！

・スポンサークラブ会長 松本繁蔵・幹事 山下
教幸…１年間、御苦労様でした。ドネーショ
ンします。



○　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○
○　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○

1 日 17 火 （鳥取中央 LC納涼例会）
2 月 歴代会長・幹事会 18 水 第 1062 回ガバナー公式訪問例会

（鳥取砂丘 LC納涼例会）

3 火 （鳥取中央 LC例会） 19 木
4 水 （鳥取砂丘 LC例会） 20 金 （鳥取千代 LC納涼例会）
5 木 第 1061 回例会 21 土   
6 金 LSC 会計監査 22 日 クラブゴルフ
7 土 23 月
8 日 24 火 （鳥取 LC納涼例会）
9 月 25 水
10 火 会計監査　　　　　　（鳥取LC例会） 26 木 （鳥取久松 LC納涼例会）
11 水 27 金
12 木 理事会　　　　　（鳥取久松LC例会） 28 土
13 金 LSC第 331 回例会（鳥取千代 LC例会） 29 日
14 土 30 月
15 日 31 火
16 月 海の日

表紙写真説明
「山陰ジオパークを歩こう」山陰海岸学習館前にて。

7 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

井上会長を柱とした、新役員体制でのスタート
です。
会長方針は「メンタリング・マネジメント」で
ありますが、この方針を念頭に置き、会員全員が
笑顔と感動を絶やさないように、真心を持ち活動
しましょう。活動が出来るのも、健康な身体があっ
てのものであり、嗜好物を考えてアクティビティ
を頑張りましょう。
本年度の会報発行に当たり、会員の皆様に原稿
を依頼致しますので、御協力をお願いします。

PR・会報編集委員長　山本　隆

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ
事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分
例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ
会　長　井上法雄
　　　　鳥取市富安２丁目59番地　カレント富安1501号
　　　　☎26－1253
幹　事　下田哲也
　　　　鳥取市美萩野２丁目30番地
　　　　☎59－6151
編　集　PR・会報編集委員長
　　　　八頭郡八頭町大江69
　　　　☎（0858）73－8233
　　　　山本　隆


